
【AKT 秋田テレビ ２０２２年度第７回放送番組審議会】 

 

秋田テレビの２０２２年度第７回放送番組審議会（江畠清彦会長）が 

１１月３０日開かれ、１１月５日（土）放送の「次代へ継ぐ秋田の未来 

～秋田商工会議所 新体制へ～」について審議が行われた。 

 

１１月１日、秋田商工会議所の会頭が９年ぶりに交代した。 

人口減少と高齢化で経済市場の縮小や人手不足などが深刻化する秋田県。 

経済界・スポーツ界のゆかりある人たちからのエールを交えながら、 

秋田商工会議所の新旧会頭が描く秋田の未来への思いを伝える。 

 

委員からは、「商工会議所がどのようなことをしているのかわかり良かった。」 

「会頭交代のタイミングで番組制作・放送したことに着眼点の良さを感じた。」 

「商工会議所会頭は、注目もあり重要な存在。ぜひ秋田を良くするようを引っ張っ

ていってもらいたい。」「新旧会頭の足跡・評価・これからを伝え、スポーツへの注

力などで人となりもわかった。」などの意見が出た。 

一方で、「構成に関して、功績の説明からスポーツの話に移り、混乱した。整理し

てもよかったのではないか。」「商工会議所の役割りに関して、県との違いが判らな

かった。」「今後の課題は何かも伝えてほしかった。」「問題提起だけでなく、数字・

データを出し具体的な考えを伝えてほしかった。」といった意見も出された。 


